

明星



<http://www.kameyama.mie.jp/>

kblog/shirakawa/

亀山市立白川小学校 第25号

令和5年12月5日(文責:平野)

「であい ふれあい そして未来へ」 ~自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成~

☆「つくしの家」のみなさんと交流会をしました(11月30日)☆

本年度2回目となる生活介護事業所「つくしの家」のみなさんとの交流会を、白川小学校体育館で行いました。午前10時ごろ、「つくしの家」の17名の皆さんが、施設の自動車に分乗され来校されました。体育館に移動後始まった交流会では、まず、白川小学校の児童会の司会による、開会式が行われ、まず白川小学校の子どもたちによる「翼をください」の演奏が披露されました。そのあと、「つくしの家」のみなさんと白川小学校の児童がそれぞれ2つのグループに分かれて、ゲームをしたり、しおりづくりをしたりしました。ゲームの内容や、今回の交流会でしおりづくりをするという計画は、5・6年生の児童のアイデアで行われました。また、5・6年生は「つくしの家」を事前に訪問し、うまくゲームなどができるように、打ち合わせも行いました。本番当日は、5・6年生の打ち合わせの成果もあり、参加者全員が楽しめる素晴らしい交流会になりました。閉会式では、施設の方から、交流会の参加が今年で最後になる6年生の児童に対して、「また、いつでも施設によってください」とあたたかいお言葉をいただきました。短い時間でしたが、子どもたちは充実した時間を過ごすことができました。



☆「焼きいも大会」を開催しました(12月1日)☆

10月に佐野重雄さんの畑で掘らせていただいたさつまいも(紅誉)を、12月1日明石浩さんにお世話になり学校のピザ窯でやきました。ピザ窯をあたためるために、明石さんには朝7時過ぎから学校に来ていただき、ピザ窯に火をいれ、薪をくべてもらいました。1限目の時間に、1・2年生の子どもたちが収穫したさつまいもをきれいに水で洗い、湿らした新聞紙にくるみ、さらに外側に銀紙をまきました。およそ140本のさつまいもに1時間ほどかけて作業を行いました。9時半過ぎに子どもた



ちが銀紙をまきあげたさつまいもをピザ窯まで運び、明石さんに丁寧に1つ1つ窯の中に入れていただきました。140本あったさつまいもは、すべて窯の中に入れることができました。

2時間ほど窯で焼きあげ、ふれあい広場で1・2年生が地域の方々といっしょにさつまいもをいただきました。やきたてのさつまいもは、真っ黄色で、ほくほくでとてもおいしかったです。子どもたちの中には、「もう1本食べたい！」という子もいました。3年生から6年生は、給食の時間にさつまいもをいただきました。1・2年生が教室までとどけてくれました。今年も、さつまいもづくりでお世話になっている佐野茂雄さんや老人会の皆さんをお招きし、楽しい時間をすごすことができました。



さつまいもづくりやいも焼きにお世話になった地域の皆様、やきいもの会にご来校いただきました地域の皆様、ありがとうございました。

さつまいもづくりやいも焼きにお世話になった地域の皆様、やきいもの会にご来校いただきました地域の皆様、ありがとうございました。

★12月・1月の行事予定★

- 12月 5日 (火) 6年生人権センター見学
- 12月 7日 (木) 学校運営協議会 19:00 北コミュニティ
交通安全教室 3・4限
- 12月 8日 (金) 亀山中学校区人権フォーラム (6年生) 昼生小
- 12月11日 (月) オンライン道徳授業 2年生
- 12月13日 (水) 白川っ子タイム
- 12月18日 (月) 4限授業 13:30一斉下校
- 12月19日 (火) 4限授業 13:30一斉授業 給食終了 地区児童会
- 12月20日 (水) 3限授業 11:45一斉下校 ピザ大会
- 12月21日 (木) 3限授業 11:45一斉下校 期末懇談会 学用品販売
- 12月22日 (金) 2学期終業式 10:40一斉下校

学校閉校日

12月27日 (水) ~ 1月5日 (金)



- 1月 9日 (火) 始業式
- 1月10日 (水) 給食開始 4限授業 13:30 一斉下校
- 1月11日 (木) 4限授業 13:30 一斉下校**
- 1月12日 (金) 4限授業 13:30 一斉下校** なかよし班会議
- 1月15日 (月) すみがく
- 1月17日 (水) 市教推一斉研修会 14:20 一斉下校
- 1月20日 (土) 特認校フリー参観 餅つき大会 親子工作 (4年~6年) 5・6限
白川炭販売 (5・6年)
- 1月22日 (月) 振替休業日
- 1月26日 (金) 業間 代表委員会
- 1月29日 (月) 委員会

